

Chers parents d'élèves,

Je suis Mégane Coudeyras, j'ai 23 ans et je suis la nouvelle animatrice de vos enfants.

Je viens de France, plus précisément de Bordeaux en Nouvelle-Aquitaine mais je suis née en Haute-Savoie, le département du fromage et voisin de la Suisse.

Durant mes études j'ai travaillé dans la restauration et en 2023 j'ai obtenu un BTS en comptabilité et gestion. En comparant mes expériences en tant que serveuse et ensuite en tant que comptable j'ai compris que je ne me voyais pas faire carrière dans une métier qui n'est pas en contact direct avec des personnes. Depuis, je cherche à me lancer dans un nouveau domaine, celui de la petite enfance.

J'ai toujours aimé les enfants. Les amuser, leur apprendre des choses, mais aussi apprendre d'eux, de leur façon de voir les choses. Je pense que l'éducation est une des choses les plus importantes et les plus belles dans laquelle s'impliquer. Aujourd'hui je débute dans ce domaine avec vos enfants et j'espère créer de beaux souvenirs avec eux et les accompagner pour qu'ils se développent dans les meilleures conditions possibles.

Liebe Eltern,

Ich bin Mégane Coudeyras, 23 Jahre alt, und die neue Betreuerin Ihrer Kinder. Ich komme aus Frankreich, genauer gesagt aus Bordeaux in der Region Nouvelle-Aquitaine, wurde aber in Haute-Savoie geboren, der Region des Käses und Nachbar der Schweiz.

Während meines Studiums habe ich in der Gastronomie gearbeitet und 2023 ein Diplom in Buchhaltung und Management (BTS) erworben. Beim Vergleich meiner Erfahrungen als Kellnerin und später als Buchhalterin habe ich festgestellt, dass ich mir keine berufliche Laufbahn in einem Beruf vorstellen kann, der keinen direkten Kontakt zu Menschen beinhaltet. Seitdem suche ich meinen Weg in einem neuen Bereich, der frühkindlichen Betreuung.

Ich habe Kinder schon immer geliebt. Sie zu unterhalten, ihnen etwas beizubringen, aber auch von ihnen zu lernen, von ihrer Sichtweise auf die Welt. Ich denke, dass Bildung eine der wichtigsten und schönsten Dinge ist, in die man sich einbringen kann. Heute mache ich in diesem Bereich meine ersten Schritte mit Ihren Kindern und hoffe, schöne Erinnerungen mit ihnen zu schaffen und sie dabei zu unterstützen, sich unter den bestmöglichen Bedingungen zu entwickeln.

